

Fue un ejemplo en todos los sentidos, tanto en su calidad humana como asistencial

Reconocimiento póstumo al Dr. Juan José Navarrete

Una vez finalizadas las gestiones pertinentes, sus colegas y compañeros están a la espera de que la autoridad competente se pronuncie para que el Centro de Salud de Carrión de Calatrava lleve su nombre.

Todos los componentes del equipo de trabajadores, - tanto fijos como interinos y provisionales-, del Centro de Salud Carrión de Calatrava se han adherido a la solicitud al Servicio de Salud de Castilla La Mancha, SESCAM, del cambio de nombre de este Centro por el de **Centro de Salud "Juan José Navarrete"**.

El documento ha sido presentado a los organismos afectados, así como al Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real y, una vez finalizadas las gestiones, se



Juan José Navarrete. A la izquierda, Segundo Martín, su colega y sobre todo, amigo.

trabajadores del centro y, por su puesto, a su familia.

Aceptada la medida por todas estas personas se le comunicó a las alcaldías de Carrión y Torralba, a la Delegación provincial de Sanidad y a Gerencia. Al no existir precedentes en este sentido no se sabe con exactitud cuando podrá quedar zanjado el asunto, pero lo importante es que el paso ya está dado y hay buena predisposición por todas las partes implicadas. El resto es cuestión de tiempo. ▲

"En nombre de todo el equipo, por unanimidad, y del que me erijo en portavoz por el derecho que me asiste el haber compartido con él todo ese tiempo como testigo de excepción:

Solicitamos encarecidamente de esa Gerencia, emprendida las acciones encaminadas a denominar este centro con todo cariño y merecimiento:

**CENTRO DE SALUD
"JUAN JOSE NAVARRETE"**

Dr. Segundo Martín López

está a la espera a que resuelva la autoridad competente.

Esta iniciativa surge a raíz del primer aniversario de la triste ausencia de **JUAN JOSÉ NAVARRETE**, médico del Centro durante 16 años, y Coordinador Médico del mismo desde que se inauguraron las instalaciones. Sus colegas y compañeros, así como los pacientes a los que atendía, destacan de él su ejemplaridad en todos los sentidos, tanto en calidad humana como en el desempeño de su función asistencial y de coordinación.

Los trámites

La iniciativa, a cuya cabeza se encuentra su colega, y sobre todo amigo, el **DR. SEGUNDO MARTÍN LÓPEZ** (Tesorero del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real) ha seguido diferentes fases. En primer lugar se propuso a los

ADHESIÓN

El Colegio de Médicos se une a la iniciativa

El Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, a través de su presidente, el **DR. PASCUAL CRESPO**, quiere hacer pública su adhesión a esta solicitud, y mostrar su más firme apoyo a una iniciativa que considera noble y justa, al tratarse el **DR. JUAN JOSÉ NAVARRETE** de una persona ejemplar en todos los sentidos. Al mismo tiempo el Colegio se pone a disposición de los precursores para colaborar en todos los trámites que estimen necesarios.

